
COLABORADORES

Agustín Campos Arenas, Ph. D.

Doctor en Educación en la PUCP y Ph.D en Sistemas Instruccionales por Florida State University. Ha sido Decano de la Facultad de Ciencias de la Educación, Vicerrector Académico y Director de la Oficina de Evaluación de la UNIFÉ. Actualmente, es Director de la Escuela de Posgrado de la UNIFÉ. Es autor de libros, conferencista y consultor internacional sobre temas de educación.

Dra. Carmen Rosa Bermeo Ramírez

Licenciada en Educación y Licenciada en Administración, Magister en Administración, especialista en Evaluación de la Calidad de la Educación ANR, UDUAL y CONEAU. Doctora en Educación. Ex Directora de la Escuela de Directores de IPAE, ex docente de la Escuela de Posgrado de la Universidad del Pacífico, ex Directora Regional de Educación y ex Gerente Regional de Desarrollo Social de la Región Lima Provincias.

Psic. Celso Enrique Cepeda Rodríguez

Licenciado en Psicología, con experiencia en el área Clínica en la especialidad de Rehabilitación de Adictos a Drogas. Esta actividad la desempeña de forma paralela al trabajo con familiares de adictos, terapia de pareja y labores de prevención y capacitación. Cuenta con 21 años de experiencia en las áreas de dirección estratégica y operativa del manejo, planeamiento, control, capacitación del personal e intervención en diversas instituciones.

Dr. Jorge Silva Merino

Profesor de Educación Secundaria, Especialidad: Filosofía y Ciencias Sociales. Abogado. Ambos títulos obtenidos en la Pontificia Universidad Católica del Perú. Bachiller en Educación, Bachiller en Derecho y Doctor en Educación - Pontificia Universidad Católica del Perú. Diplomado Internacional en Autoevaluación, Evaluación Externa, Acreditación y Certificación Profesional, capacitación a cargo de la Unión de Universidades de América Latina y el Caribe (UDUAL).

Jefe del Departamento de Educación, Director de la Oficina de Evaluación, Decano de la Facultad de Ciencias de la Educación y Vicerrector Administrativo de la UNIFÉ (2006 - 2011). Director General de Educación en el Ministerio de Educación (1980 - 1985).

Mg. Mariella Victoria Mendoza Carrasco

Especialidad en Educación Inicial en la Universidad Femenina del Sagrado Corazón - UNIVÉ. Especialista en Terapia de lenguaje y aprendizaje. Egresada de la Escuela de Postgrado en Magister en Administración Educativa de la Universidad de Lima y Magister en Psicopedagogía de la Universidad Andrés Bello - Santiago de Chile. Presenta experiencia en Educación Clínica - Hospitalaria (Área Pediátrica), en el Hospital e Instituto de Enfermedades Neoplásicas - INEN, en el Programa de Pedagogía Hospitalaria de la asociación sin fin de lucro "Aprendo Contigo". Catedrática de la Universidad Femenina del

Sagrado Corazón – UNIFÉ, en los Programas Académicos de Educación Inicial, Educación Especial de la Facultad de Ciencias de la Educación y en la Escuela de Post-grado.

Psic. Manuel Arboccó De los Heros

Licenciado de Psicología. Con estudios concluidos de Maestría en Psicología en la Universidad Nacional Mayor de San Marcos. Profesor Universitario. Docente en la Universidad Femenina del Sagrado Corazón (UNIFÉ) y en la Universidad Inca Garcilaso de la Vega (UIGV). Miembro del Colegio de Psicólogos del Perú. Miembro de la Asociación Peruana de Psicología Fenomenológica Existencial (APPE). Miembro de la Asociación Peruana de Análisis Transaccional (APAT).

Psicoterapeuta Humanista. con formación psicoterapéutica como Analista Transaccional en la Asociación para el Desarrollo Humano Xinergia. Cursó estudios en Psicoterapia Gestáltica en el Instituto Peruano de Psicoterapia.

Dra. Olga González Sarmiento

Licenciada en Educación Secundaria, especialidad en Lengua y Literatura, Magíster con especialidad en Tecnología Educativa y Doctora en Educación por la Universidad Femenina del Sagrado Corazón, con Segunda Especialidad en Formación Magisterial por la Pontificia Universidad Católica del Perú. Se viene desempeñando como docente universitaria a nivel de pre y post grado en la Universidad Femenina del Sagrado Corazón y la Universidad Peruana de Cayetano Heredia. Asimismo, se desempeña como Asesora de Tesis a nivel de Post grado y como Consultora en temas educativos. Actualmente es Coordinadora de la Unidad de Investigación de la Facultad de Ciencias de la Educación en la UNIFÉ.

Mg. Nataly Bringas González

Magíster en Fonoaudiología por la Pontificia Universidad Católica del Perú (PUCP), Licenciada en Educación por la Universidad

Femenina del Sagrado Corazón (UNIFÉ). Diplomatura en Neuropedagogía por CEREBRUM. Actualmente es profesora del curso de Learning Strategies de los grados 10 y 11 del Colegio Franklin Delano Roosevelt; es terapeuta bilingüe de motricidad oral, lenguaje y aprendizaje; docente de PUCP en convenio con CPAL para el curso de Neuroanatomía y Neurofisiología del Lenguaje en las Maestrías en Fonoaudiología y en Dificultades de Aprendizaje; y docente en CEREBRUM del curso de Lenguaje.

Lic. Ruth Huarcaya Aliaga

Docente de la UNIFÉ desde el 2011. Licenciada en Educación Primaria por la Universidad Nacional Mayor de San Marcos con estudio de Post grado en Psicología con la mención en Diagnóstico e Intervención Psicopedagógica por la UNIFÉ y especialista en Tecnologías de la Información y Comunicación en la Educación Básica Regular por la PUCP.

Dra. Isabel Cristina Flores Portal

Psicóloga, Psicoterapeuta Cognitivo Conductual. Magíster en Psicología Educativa, Especialista en Problemas de Aprendizaje. Doctora en Psicología. Docente universitaria de la Universidad Femenina del Sagrado Corazón y de la Universidad San Ignacio de Loyola. ifloresp@unife.edu.pe; isabel.flores@usil.pe

Mg. Cinthia Frías Butrón

Licenciada en Psicología (2003) – Universidad Mayor de San Simón. Master en Psicología de la Educación (2012) – Universidad de Barcelona (España). Master en Tecnologías de información y comunicación en Educación: Análisis y diseño de recursos y prácticas formativas (2010) – Universidad de Salamanca (España). Especialidad y Diplomado en Terapia e Intervención Familiar con Enfoque Sistémico (2008) – Universidad Católica Boliviana.

Mg. David Parra Reyes

Doctorado en Ciencias de la Educación (UNE). Magíster en Neurociencias por la Facultad de Medicina de la UNMSM. Terapeuta de Lenguaje

en Rehabilitación Orofacial en Síndromes Neurológicos del Hospital Nacional Guillermo Almenara I. EsSalud.

Docente de pre y post-grado de las Facultades de Tecnología Médica de la UNFV y UAP. Director y editor de la revista digital de motricidad Orofacial “RevMOF”. Miembro de la INTERNATIONAL ASSOCIATION OF OROFACIAL MYOLOGY (IAOM), de la Academia Latinoamericana de Disfunciones Estomatognáticas (ALDE), miembro fundador de la Academia de Neurociencias del Perú (ANP), de la Asociación Peruana para el Estudio del Dolor (APED) y de la Comunidad de Motricidad Orofacial Latinoamericana (CMOL).

Mg. Gisselle Castro Velásquez de Cohen

Magíster en Enseñanza de las Matemáticas por la Pontificia Universidad Católica del Perú. Licenciada en Educación Secundaria en la especialidad de Matemática Física por el Instituto Pedagógico Nacional Monterrico. Bachiller en Educación por la Universidad Peruana Cayetano Heredia.

Actualmente es profesora ordinaria en la Universidad Peruana Cayetano Heredia en la sección de Didáctica y TIC, es Jefa de la Unidad de Desarrollo de Educación Virtual y Dinamizadora Virtual del Programa de Segunda Especialidad en Acompañamiento Pedagógico para 1800 formadores y acompañantes pedagógicos a nivel nacional. Desde hace aproximadamente siete años está enfocada en temas de educación virtual, elearning y tics aplicadas a la educación, es así como empezó trabajando en la Dirección de Educación Virtual - PUCP Virtual, luego trabajó en otras universidades y empresas relacionadas a temas de educación virtual.

Mg. Lía Marilú La Puente Tapia

Soy Licenciada en Educación, de la especialidad en Disturbios de la Comunicación, (UNIFÉ). Magíster en Asesoramiento Educativo

Familiar (Universidad Complutense de Madrid). Diplomada en Coaching Ontológico (Universidad Ricardo Palma). Conferencista sobre temas de crianza infantil y capacitadora de maestros sobre temas de manejo conductual en el aula. Promotora y Directora del Centro de Formación Integral “Creciendo en Familia”, el cual desde hace 15 años está dedicado a brindar productos y servicios destinados al desarrollo de la autoestima, habilidades sociales y de aprendizaje a niños, jóvenes y adultos. Actualmente, me desempeño principalmente como Asesora Familiar y Coach educativa de niños y adolescentes.

Dr. Eduardo Palomino Thompson

Doctor en Educación por la Pontificia Universidad Católica del Perú. Ex Presidente del Consorcio de Centros Educativos Católicos. Catedrático en la Escuela de Postgrado de la Universidad Femenina del Sagrado Corazón.

Mg. Aymé Gabriela Buitrón Aranda

Profesora Asociada del Departamento Académico de Estadística, Demografía, Humanidades y Ciencias Sociales de la Universidad Peruana Cayetano Heredia desde 1985. Licenciatura y Magíster en Antropología por la Pontificia Universidad Católica del Perú. Diversas publicaciones e investigaciones sobre percepción e identidad.

Dra. Luz Carbajal Arroyo

Doctora en Ciencias de la Salud Pública con área de concentración en Epidemiología, Magíster en Ciencias de la Salud con área de concentración en Salud Ambiental, Maestra en Administración en Salud, con experiencia en evaluación de programas, Vigilancia Epidemiológica, Bioestadística. Evaluación de Riesgos, determinación de Impactos de la contaminación atmosférica en la morbilidad y mortalidad de la población infantil. Licenciada en Estadística. Asesorías en investigaciones en el área de salud, experiencia docente en métodos estadísticos.